
６ 体育授業改善・体力向上 記録 
 

出席者 

 

＜第１クール＞ ３名 

＜第２クール＞ ４名 

＜第３クール＞ ２名 

 

 

協議のテーマ 

 

◎体育の授業改善について（実際はざっくばらんな話し合いになりました。） 

 

  ・体育専科の先生と連携しながら、指導するポイントを教えてもらっている。（藤城小） 

   

・体力向上の取組として、縄跳びを実践し、全校集会などで発表会を行っている。 

   

・コロナ対策はどんなことをしている？ 

   →できそうな運動から優先的に行っている。（接触が少ないものから） 

   

・体育の学習で全体を動かすのが難しいのですが・・・。 

   →グループ学習を中軸において、グループで学習を進めていくことができるようにし

ていけるとよいことや、そんな時こそフェアプレイを活用して、同じ方向にベクト

ルを向けることが大切と話した。 

 


